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CMCG:  Vereadora  registra  o
Dia  Mundial  da
Conscientização do Autismo
A vereadora Fabiana Gomes (PSD) registrou o Dia Mundial de
Conscientização ao Autismo, comemorado no dia 2 de abril,
reafirmando o compromisso do mandato com políticas públicas
que atendam às necessidades dessa comunidade.

O Dia Mundial da Conscientização do Autismo, 2 de abril, foi
criado pela Organização das Nações Unidas (ONU), no ano de
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2007.  Essa  data  foi  escolhida  com  o  objetivo  de  levar
informação  à  população  para  reduzir  a  discriminação  e  o
preconceito contra os indivíduos que apresentam o Transtorno
do Espectro Autista (TEA).

O autismo é uma condição de saúde caracterizada por desafios
em  habilidades  sociais,  comportamentos  repetitivos,  fala  e
comunicação não-verbal; entretanto, terapias adequadas a cada
caso podem auxiliar essas pessoas a melhorar sua relação com o
mundo.

Fabiana Gomes acrescentou que ao longo da sua atuação, tem
apresentado  diversas  matérias  legislativas,  voltadas  para
garantir uma maior inclusão e apoio às pessoas com autismo na
cidade. A vereadora também registrou a atuação dos demais
colegas parlamentares na Casa Legislativa, que têm demonstrado
sensibilidade à causa, o que é essencial para o progresso de
ações em prol dessas pessoas.

O autismo afeta uma em cada 100 crianças em todo o mundo,
informa a Organização Mundial de Saúde (OMS) no Dia Mundial de
Conscientização sobre o Autismo, comemorado nesta terça-feira
(2). A data foi criada em 2007 pela Organização das Nações
Unidas (ONU) com o objetivo de difundir informações sobre essa
condição  do  neurodesenvolvimento  humano  e  reduzir  o
preconceito que cerca as pessoas afetadas pelo Transtorno do
Espectro Autista (TEA).

Indivíduos  com  TEA  podem  e  devem  conquistar  seu  lugar  na
sociedade  porque  eles  também  têm  aptidões  e  talentos
específicos  em  determinadas  áreas  do  conhecimento.  Muitos
podem, por exemplo, concentrar-se fortemente em apenas uma
coisa,  por  isso,  alguns  tornam-se  pianistas  ou  cantores
incríveis.
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Fabiana ressaltou que autismo não é uma limitação, mas uma
expressão única de diversidade humana, e que se tem o dever de
assegurar  que  cada  indivíduo  tenha  acesso  à  educação,  ao
emprego e oportunidades de vida plena.

Embora  algumas  pessoas  com  TEAs  possam  viver  de  forma
independente,  existem  outras  com  deficiências  severas  que
precisam de atenção e apoio constante ao longo de suas vidas.
As intervenções psicossociais baseadas em evidência, tais como
terapia comportamental e programas de treinamento para pais,
podem  reduzir  as  dificuldades  de  comunicação  e  de
comportamento social e ter um impacto positivo no bem-estar e
na qualidade de vida de pessoas com TEAs e seus cuidadores.

Sintomas:
De  acordo  com  o  quadro  clínico,  os  sintomas  podem  ser
divididos  em  3  grupos:

–  ausência  completa  de  qualquer  contato  interpessoal,
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incapacidade de aprender a falar, incidência de movimentos
estereotipados e repetitivos, deficiência mental;

– o paciente é voltado para si mesmo, não estabelece contato
visual com as pessoas nem com o ambiente; consegue falar, mas
não usa a fala como ferramenta de comunicação (chega a repetir
frases inteiras fora do contexto) e tem comprometimento da
compreensão;

– domínio da linguagem, inteligência normal ou até superior,
menor dificuldade de interação social que permite levar a vida
próxima do normal.

Tratamento:
O autismo é um transtorno crônico mas que conta com esquemas
de tratamento que devem ser introduzidos tão logo seja feito o
diagnóstico e aplicados por equipe multidisciplinar. Envolve a
intervenção de médicos, psicólogos, fonoaudiólogos, pedagogos,
fisioterapeutas, terapeutas ocupacionais e educadores físicos,
além da imprescindível orientação aos pais ou cuidadores. É
altamente recomendado que uma equipe multidisciplinar avalie e
desenvolva  um  programa  de  intervenção  personalizado,  pois
nenhuma pessoa com autismo é igual a outra.
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TRIBUNA
Rostand PB (PP) fez o registro do evento que participou na
sede da Federação de Indústrias da Paraíba (FIEP), na última
sexta-feira, para a assinatura do protocolo de intenções pelo
governador João Azevedo, com o grupo Vertys, para instalação
de  uma  montadora  de  motos  elétricas  e  um  centro  de
distribuição  de  ares-condicionados,  gerando  novas  vagas  de
emprego.

O vereador relembrou que o gestor municipal também realizou
uma solenidade no início do mandato que anunciava a instalação
de uma empresa de motos e carros elétricos na cidade, mas que
até o momento a ação não aconteceu.
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FIEP
Na próxima terça-feira (9), será realizada a eleição para o
novo  presidente  da  Federação  das  Indústrias  do  Estado  da
Paraíba  (FIEP),  o  empresário  Francisco  Benevides  Gadelha
(Buega Gadelha), eleito para o período de 2023 a 2027, foi
afastado  pelo  Tribunal  Regional  do  Trabalho  (TRT).  O
empresário Cassiano Pereira é o candidato de Campina Grande.

Pimentel  Filho  (PSB)  falou  inicialmente  sobre  as  novas
eleições da Federação de Indústrias da Paraíba (FIEP), que
acontecerá  no  próximo  dia  9  de  abril.  Três  candidatos
participam da eleição. Pimentel disse que é preciso que a
Câmara Municipal de Campina Grande faça parte desse processo,
visto que Campina Grande é o único município do interior do
Brasil, que tem a sede da FIEP.

O vereador defende que é preciso interceder no convencimento
para que o Sindicato de Campina Grande vote de forma unânime
no  nome  do  representante  da  cidade,  Cassiano  Pereira,
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empresário campinense com experiência na vida pública, onde
ocupou cargos públicos no estado.

Jô Oliveira (PCdoB) retornou ao tema das eleições da Federação
das Indústrias, reforçando a importância de acompanhar, até
mesmo pela história e fortalecimento dos nomes que levam a
FIEP a esse lugar, garantindo que seja o melhor resultado para
Campina  Grande,  principalmente  para  aqueles  que  esperam  a
permanência da FIEP na cidade.
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CHUVAS
Márcio Melo (PSD) alertou novamente sobre a chegada das chuvas
no  Sítio  Jorge,  que  no  dia  de  ontem  ficaram  ilhados.  O
vereador  apresentou  fotos  da  situação  e  registrou  que  a
Secretaria de Agricultura colocou manilhas em locais onde não
poderia e na primeira chuva que aconteceu elas foram levadas e
a população ficou isolada.

Márcio disse que anteriormente realizava toda a prevenção, mas
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nesses  últimos  três  anos  vem  cobrando  da  Prefeitura  a
realização das passagens molhadas. O vereador acrescentou que
quando esteve em Brasília com o deputado Romero Rodrigues, ele
realizou a destinação de emendas para a construção das três
passagens molhadas no Sítio Jorge, além de calçamentos. Sobre
as chuvas na cidade, citou o alagamento no Shopping Luiza
Motta, com bueiros obstruídos.
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SÃO JOÃO
Napoleão Maracajá (PT) registrou a presença do presidente dos
Sindicatos dos Vigilantes que trouxe um comunicado que foi
enviado  à  empresa  ‘’Artes  produção  e  eventos’’  (empresa
privada que faz a gestão do São João de Campina Grande), que
de acordo com o presidente, no ano passado, os vigilantes
ficaram sob sol e chuva durante as festividades do São João,
sendo  necessário  uma  ação  junto  à  justiça  para  garantir
condições de trabalho adequadas. O vereador disse que neste
ano, a empresa está sendo comunicada para não repetir o mesmo
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erro.

Disse que no Jornal da Paraíba, foi informado que a Prefeitura
está realizando um processo seletivo de contratação de 250
pessoas para trabalhar nas festividades do Maior São João do
Mundo. Com isso, o vereador expressou uma dúvida, com relação
a atuação da empresa e do município, no que diz respeito aos
direitos e obrigações na realização da festa.

Ele está pedindo informação ao gestor, sobre alguns pontos
referentes à realização da festa: a relação dos artistas e
bandas  e  seus  cachês;  quantas  empresas  privadas  estão
patrocinando o São João e qual a contribuição de cada uma
delas; qual o valor dos recursos advindos da União.

Jô Oliveira (PCdoB), perguntou se na solicitação do vereador
está incluído o pedido de quantidade de artistas locais na
programação, pois nas redes sociais está convencionando chamar
a festa pejorativamente de “Festa do Peão”, devido à ausência
do gênero forró.

Anderson Almeida (PSB) também solicitou um aparte, ressaltando
que é preciso saber se a empresa realizou o pagamento de
impostos devido a instalação do camarote no ano anterior.

Pimentel  Filho  (PSB)  disse  que  caso  os  pedidos  não  sejam
respondidos, a CASA precisa entrar com pedido ao Ministério
Público para solicitar as informações.

Bruno Faustino (PTB) solicitou ainda que seja incluído nos
pedidos de informação do vereador, os serviços prestados na
parte da limpeza, pois a Prefeitura continua ainda a pagar
esses serviços, visto que deveria ser de responsabilidade da
empresa.
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EMPRÉSTIMO
Anderson  Almeida  (PSB),  falou  sobre  o  empréstimo
internacional, no valor de 52 milhões de dólares. E registrou
o perigo da transação, visto que mesmo que o prefeito seja
reeleito, a sua gestão não será a responsável pelo pagamento
de nenhuma parcela do empréstimo.

O tema retornou à CASA pelo vereador, com solicitação para
abertura de uma CPI, pois segundo ele, há suspeita de que os
dados  informados  para  aquisição  de  uma  certidão  que  foi
apresentada ao STN, não sejam os dados legais ou da maneira
que deveria ser informado.

O vereador também mencionou que o Programa Saúde de Verdade
também tem solicitação de CPI e que a ponte que está sendo
construída entre o Parque do Povo e o Parque Evaldo Cruz, já
tem um aditivo no valor que era destinado inicialmente.

Jô Oliveira (PCdoB) e Pimentel Filho (PSB) também falaram a
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respeito do empréstimo.
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RESPOSTA
Luciano Breno (PP), considera que trazer inverdades para a
CASA não é positivo, se referindo à fala com relação à ponte
que liga o Parque do Povo ao Parque Evaldo Cruz.

De  acordo  com  o  líder  da  situação,  as  obras  são  de
revitalização do Parque Evaldo Cruz, com novos aparelhos, a
reforma  do  museu,  quadra,  pista  de  skate  e  espaços  para
eventos.  Também  citou  a  revitalização  do  capitólio,  a
ampliação da avenida Floriano Peixoto, a abertura da Félix
Araújo e a na rua paralela a Epaminondas, além de outras ruas
no bairro da Zona Leste, com realização de saneamento, para em
seguida implantar o calçamento.

Luciano ainda relembrou os bairros com 100% de iluminação,
calçamento, abertura de policlínicas e revitalização de postos
de saúde. O vereador convidou os vereadores para irem até o
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Parque Evaldo Cruz para realizar a fiscalização das obras.

VOTAÇÃO DE REQUERIMENTOS E PROJETO DE LEI
Foram  aprovados  40  requerimentos,  de  autoria  de  diversos
vereadores, além do requerimento de urgência nº 1072 na Ordem
do Dia, que considerou de urgência especial a tramitação do
Projeto de Resolução nº 017/2024. O projeto dispõe sobre a
regularização da Lei Municipal nº 8.906/2023, que trata da
verba indenizatória de atividade parlamentar – VIAP, na Câmara
Municipal de Campina Grande, PB. O projeto foi aprovado com
unanimidade em primeira e segunda votação, sem discussão.

Minuto de silêncio:
O vereador Anderson Almeida solicitou um minuto de silêncio em
memória  póstuma  a  José  Correia  Leal  e  Renally  Sayonara
(funcionária do ISEA) e moradora do Santa Rosa.

Napoleão  Maracajá  incluiu  o  nome  de  Beto  Anel  do  Brejo
(proprietário do Anel do Brejo).

Foto: Josenildo Costa

https://www.camaracg.pb.gov.br/wp-content/uploads/2024/04/DSC_0153-1.jpg


A 22ª sessão ordinária da 4ª sessão legislativa da Câmara
Municipal de Campina Grande, realizada nesta terça-feira (4)
em formato híbrido foi presidida pelos vereadores Márcio Melo
(PSD),  Renan  Maracajá  (Republicanos)  e  Marinaldo  Cardoso
(Republicanos) e secretariada por Janduy Ferreira (PSDB) e Jô
Oliveira (PCdoB).

O  presidente  Marinaldo  Cardoso  encerrou  os  trabalhos
convidando os vereadores para a sessão ordinária desta quarta-
feira (3), a partir das 9h30.

DIVICOM/CMCG

Ao  lado  do  Secretário  de
Saúde  da  Paraíba,  Renan
celebra  os  24  anos  de
fundação  do  Hemocentro  de
Campina Grande
Nesta  segunda-feira  (01),  o  vereador  Renan  Maracajá
(Republicanos)  esteve  presente  no  Hemocentro  Regional  de
Campina Grande, situado na rua Profa. Eutécia Vital Ribeiro,
s/n – Catolé, CEP: 58104-460. Ao lado do Secretário de Saúde
do  estado  da  Paraíba,  Dr.  Jhony  Bezerra  e  outras
personalidades públicas, Renan participou das comemorações do
24º aniversário da instituição, demonstrando seu apoio à causa
da  doação  de  sangue  ao  contribuir  pessoalmente  para  o
abastecimento  do  banco  de  sangue  da  instituição.

O  Hemocentro  Regional  de  Campina  Grande  desempenha  suas
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atividades de segunda a sexta-feira, das 7h às 17h30, e aos
sábados, das 7h às 11h30. Os interessados em contribuir com
doação de sangue, podem entrar em contato, caso tenham alguma
dúvida, através dos telefones (83) 3344-5475 | (83) 3344-5482
ou pelo e-mail: hrcg-pb@hotmail.com.

A celebração dos 24 anos do Hemocentro de Campina Grande foi
marcada por um clima de gratidão e compromisso com a causa da
saúde pública. A doação de sangue é um gesto que impacta
diretamente  na  vida  de  muitas  pessoas,  garantindo  a
continuidade  dos  serviços  de  transfusão  sanguínea  e  o
tratamento  de  pacientes  em  situações  críticas.

“Comemorando 24 anos de vida e esperança, o Hemocentro de
Campina  Grande  tem  sido  um  pilar  fundamental  na  vida  de
milhares  de  pessoas,  salvando  vidas  através  da  doação  de
sangue. Neste aniversário, queremos ressaltar a importância
crucial da doação de sangue para manter este trabalho vital.
Junte-se  a  nós  nessa  missão  de  amor  e  solidariedade.  Doe
sangue, doe vida”, destacou Renan Maracajá durante sua visita
à instituição.

O Hemocentro, além de ser um local de coleta e armazenamento
de  sangue,  também  desempenha  um  papel  fundamental  na
conscientização da população sobre a importância da doação
regular. Através de campanhas e eventos, como esse aniversário
de 24 anos, a instituição busca incentivar, cada vez mais,
pessoas a se tornarem doadoras, contribuindo assim para salvar
vidas e oferecer esperança a quem mais precisa.

“A doação de sangue é um gesto de solidariedade e empatia que
impacta positivamente a vida de muitas pessoas. Iniciativas
como essa, celebram não apenas a existência do Hemocentro, mas
também  a  generosidade  daqueles  que  se  dispõem  a  ajudar  o
próximo”. Finalizou Renan Maracajá.

***Conteúdo de responsabilidade da Assessoria
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Sessão  Especial  alusiva  aos
40 anos do Golpe Militar
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Vereador  Janduy  Ferreira
homenageia  bairro  das
Malvinas  pelos  41  anos  de
existência
Na manhã desta terça-feira (26), o vereador Janduy Ferreira
(PSDB) utilizou a tribuna da Casa de Félix Araújo para prestar
uma homenagem especial ao bairro das Malvinas, que completou
41 anos de existência no último sábado (23).

Em seu discurso, o vereador destacou a importância histórica e
afetiva  do  bairro,  relatando  sua  própria  ligação  com  a
comunidade. “Eu queria lembrar da história do nosso querido
bairro  das  Malvinas.  Eu  não  poderia  deixar  de  fazer  essa
participação aqui na Tribuna sem falar da minha alegria em ter
tido  o  privilégio  de  ser  adotado  pela  mãe  Malvinas,  como
chamamos,  tanto  eu  como  também  todos  os  meus  irmãos  e
familiares. Oito dos meus irmãos moram no bairro das Malvinas

https://www.camaracg.pb.gov.br/vereador-janduy-ferreira-homenageia-bairro-das-malvinas-pelos-41-anos-de-existencia/
https://www.camaracg.pb.gov.br/vereador-janduy-ferreira-homenageia-bairro-das-malvinas-pelos-41-anos-de-existencia/
https://www.camaracg.pb.gov.br/vereador-janduy-ferreira-homenageia-bairro-das-malvinas-pelos-41-anos-de-existencia/
https://www.camaracg.pb.gov.br/vereador-janduy-ferreira-homenageia-bairro-das-malvinas-pelos-41-anos-de-existencia/


“, afirmou Janduy. ”

O bairro das Malvinas teve sua origem marcada por uma ocupação
histórica  em  23  de  março  de  1983,  quando  o  conjunto
habitacional Álvaro Gaudêncio, em Campina Grande, foi ocupado
por moradores, resultando na ocupação de 3.050 casas naquele
dia. “Foi uma ocupação necessária para as pessoas daquela
época que não tinham moradia”, ressaltou o vereador.

Janduy Ferreira também enfatizou as lutas e conquistas dos
moradores ao longo dos anos. “Esse foi um dia histórico. Nós
temos  relatos  de  moradores,  de  pessoas  que  falam  com
empolgação  das  lutas  travadas  para  conseguirem  um  lar  no
bairro  das  Malvinas.  No  último  sábado  (23),  o  bairro  das
Malvinas completou 41 anos e nós lembramos, com muita alegria,
de  momentos  importantes  que  foram  vividos  e  vivenciados
naquela comunidade”, destacou.

O  vereador  chegou  ao  bairro  em  1993,  dez  anos  após  sua
ocupação, e compartilhou suas experiências. “Cheguei com meus
irmãos e nós temos uma lembrança muito clara do dia de nossa
chegada. Tivemos um ótimo acolhimento por parte dos moradores,
por isso fico muito feliz de fazer parte dessa história. De lá
para cá, somam 31 anos de nossa vivência e convivência com os
moradores”, relatou Janduy.

Além disso, o vereador fez questão de mencionar alguns nomes
que  contribuíram  significativamente  para  o  crescimento  e
desenvolvimento das Malvinas, como: Dona Francisca, Professora
Maria  da  Guia,  Jô  Veículos,  Professora  Nazaré,  Professora
Mércia,  Dorinha  do  Chico  Mendes,  Márcio  Oliveira,  João
Sinésio, Beto da Geladeira, Walter Lopes e Carlos Delfino, da
Rádio Lagar FM. Todos esses nomes foram lembrados como parte
fundamental da história e da comunidade das Malvinas.

Por  fim,  Janduy  destacou  o  poeta  Adgelson  Cavalcante,
idealizador do hino das Malvinas, e propôs uma medalha de
honra em reconhecimento pela contribuição do poeta para a



história e identidade do bairro.

***Conteúdo de responsabilidade da Assessoria

Título de Cidadania a David
Rodrigo da Rocha
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Título  de  Cidadania  a  Rute
Costa dos Anjos

Fotos: Josenildo Costa

https://www.camaracg.pb.gov.br/titulo-de-cidadania-a-rute-costa-dos-anjos/
https://www.camaracg.pb.gov.br/titulo-de-cidadania-a-rute-costa-dos-anjos/


CMCG:  Novo  Layout  e
Programação  de  2024  para  o
Maior São João do Mundo
Na última sexta-feira, dia 22, o Poder Executivo revelou o
novo layout do epicentro do Maior São João do Mundo e anunciou
a programação completa para o evento de 2024. Este ano, as
festividades,  além  dos  Distritos  até  o  Parque  do  Povo,
alcançaram o Parque Evaldo Cruz, de 29 de maio a 30 de junho.

A Câmara Municipal de Vereadores tem desempenhado um papel
crucial na grandiosidade desse evento. Através de projetos de
lei,  discussões,  audiências  públicas  e  intervenções  nos
impasses,  temos  trabalhado  incansavelmente  para  garantir  o
sucesso do São João. Em um ano especial em que celebramos os
160 anos do município, reiteramos nosso compromisso com a
representação do povo campinense no legislativo.

Neste contexto, é essencial a participação ativa de todos os
habitantes da Terra do Maior São João do Mundo. Convidamos
cada  cidadão  a  contribuir  e  a  receber  calorosamente  os
turistas, fortalecendo assim nossa cultura e nossa economia
local.

Junte-se a nós nesta celebração única e histórica, onde a
tradição, a música e a alegria se encontram para fazer do São
João de Campina Grande sempre, O Maior São João do Mundo.

https://www.camaracg.pb.gov.br/cmcg-novo-layout-e-programacao-de-2024-para-o-maior-sao-joao-do-mundo/
https://www.camaracg.pb.gov.br/cmcg-novo-layout-e-programacao-de-2024-para-o-maior-sao-joao-do-mundo/
https://www.camaracg.pb.gov.br/cmcg-novo-layout-e-programacao-de-2024-para-o-maior-sao-joao-do-mundo/


Foto: Divulgação

PEQUENO EXPEDIENTE
Olimpio  Oliveira  (UNIÃO)  na  Tribuna  solicitou  ao  prefeito
Bruno Cunha Lima e a Secretaria Municipal de Ação Social que
realizem  o  pagamento  das  subvenções  sociais  aprovadas  em
dezembro que, de acordo com o vereador, ainda estão em atraso
e as instituições fazendo cobranças.

Em  seguida,  prestou  uma  homenagem  ao  ex-prefeito  Enivaldo
Ribeiro e a senadora Daniela Ribeiro que estão aniversariando
hoje,  enfatizando  a  administração  realizada  por  Enivaldo,
responsável pela abertura de avenidas e construção de diversas
edificações,  como  a  edificação  que  hoje  abriga  a  Câmara
Municipal, o primeiro shopping center da Paraíba e o Distrito
Mecânico.

https://www.camaracg.pb.gov.br/wp-content/uploads/2024/03/layout_cg.jpg
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Olimpio registrou a sua contribuição com o nascedouro do Maior
São  João  do  Mundo,  assim  como  sua  atuação  de  parlamentar
federal e que hoje aos 89 anos, ainda permanece ativo, como
presidente de um partido e liderando um grande grupo político.

Em Brasília
Márcio Melo (PSD) disse que teve a oportunidade de dialogar
com  o  deputado  federal  Romero  Rodrigues,  na  sua  ida  a
Brasília, ressaltando a destinação de emendas para Campina
Grande, principalmente as que são destinadas diretamente às
entidades.  Além  disso,  falou  que  o  mandato  de  Romero
praticamente  acabou  de  iniciar  e  que  este  será  o  ano  de
destinação  de  mais  emendas  para  a  cidade  e  vários  outros
municípios.

Ainda sobre as ações do ex-prefeito e atual Deputado Federal,
Romero Rodrigues, mencionou sua visita realizada no Hospital
Universitário  Alcides  Carneiro,  onde  destinou  um  valor
significativo para o Hospital de Oncologia, assim como para o
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Hospital da FAP.
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Por  fim,  ressaltou  que  Romero  Rodrigues  fez  questão  de
convidar a todos os deputados para o Maior São João do Mundo e
que é preciso ter humildade, respeito e reconhecimento da
história de Campina Grande, pois as ações da gestão atual não
são feitas sozinhas e tem contribuições de quem construiu a
cidade em outros tempos. Como exemplo, citou o Distrito de
Galante, que recebeu diversas contribuições para que o evento
do São João fosse criado.

“ANIVERSÁRIO DAS MALVINAS”
Janduy  Ferreira  (PSDB)  falou  a  respeito  do  bairro  das
Malvinas, e a sua alegria de ter sido adotado pelo local no
ano  de  1993  e  pela  forma  como  aconteceu  o  surgimento  do
bairro.
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O vereador registrou que neste último sábado (23) o bairro
completou 41 anos de existência e citou pessoas conhecidas na
região, que lutaram pelas Malvinas e contribuíram com a sua
história, como o poeta que criou o hino do bairro, Adgelson
Cavalcante. “Jamais vou esquecer do acolhimento que me foi
concedido naquele bairro, tanto para mim, como para meus oito
irmãos e família”, frisou.

AINDA CAGEPA
Alexandre Pereira (UNIÃO) inicialmente mencionou a audiência
pública  da  tarde  desta  terça-feira  (26)  da  CAGEPA,  para
divulgar  o  percentual  de  reajuste  no  valor  da  água  e  do
esgoto. O vereador criticou a prestação de serviço da empresa,
visto que além da falta de água constante em diversos bairros
da cidade, a água tem chegado com uma coloração escura.

Em seguida, o vereador mencionou dados do IBGE que tratam das
taxas de analfabetismo no país, com a Paraíba registrando a
terceira maior taxa. Alexandre ressaltou que faltam políticas
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públicas sérias e que o Estado não é um mar de rosas que o
governo  desenha  em  suas  redes  sociais,  através  da  mídia
patrocinada pelo Governo. Ele ainda acrescentou que os alunos
são  aprovados  para  não  registrarem  baixos  índices  de
aprovação.  Com  relação  a  Segurança  Pública,  o  vereador
mencionou a guerra de facções na área metropolitana.

Foto: Josenildo Costa

Por fim, concluiu sua fala, mencionando que a partir do dia 29
a  Paraíba  sairá  do  percentual  de  18%  de  ICMS,  para  20%.
“Parabéns  aos  deputados  que  votaram  a  favor  da  lei,
contrariando mais de 19 estados que optaram por abrir mão do
reajuste do ICMS”, criticou.

Rostand PARAÍBA (PP) em concordância com a fala do vereador
que o antecedeu, registrou que a CAGEPA precisa dialogar com o
Governo do Estado, diante da falta de água nos bairros da Zona
Leste e demais bairros de Campina Grande.

SOBRE CPI
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Anderson  Almeida  (PSB)  disse  que  ia  tratar  sobre  os
requerimentos de abertura de CPI que já foram protocolados,
mas foi surpreendido na pauta do dia com três pedidos de
suplementação e abertura de crédito, em uma lei orçamentária
que  o  prefeito  ainda  não  promulgou  os  vetos  que  a  CASA
derrubou.

Anderson acrescentou que de acordo com o art. 222 do regimento
interno da Casa Legislativa, após o veto ser rejeitado na
casa, o Chefe do Poder Executivo tem 48h para fazer a sanção e
promulgar o veto, fechando-se assim a Lei Orçamentária Anual.
Em caso de não ser sancionada e promulgada, o presidente da
Casa Legislativa tem a obrigação de realizar o ato. Apenas
dessa  forma,  Anderson  disse  que  será  possível  avaliar  se
votarão a favor ou contra, nas mudanças do orçamento que foram
enviadas.

Pimentel Filho (PSD) ressaltou que é preciso que a CASA comece
a  cumprir  o  regimento  e  a  lei  orgânica,  se  referindo  ao
presidente da Câmara, que deve fazer a promulgação, seguindo o
regimento interno da CASA.

Napoleão Maracajá (PT) disse que quando a CASA não reage a uma
decisão arbitrária e ilegal do executivo, é a CASA que se
apequena.

JÔ NA UNEGRO
Jô Oliveira (PCdoB) registrou a sua participação no seminário
da UNEGRO – União de Negras e Negros do Brasil, realizado em
Salvador, para tratar das questões da discriminação racial no
país. Na ocasião foi possível dialogar com nove Ministérios
sobre essa pauta e como é possível levar a discussão para os
municípios e estados. O seminário foi promovido pelo MEC, pelo
Governo Federal, pelo Governo do Estado e pela Universidade
Federal da Bahia.

Dentro das discussões, uma das preocupações do Ministério da
Educação é exatamente criar ferramentas onde possam rastrear a



localidade  em  que  se  encontram  os  altos  índices  de
analfabetismo e para que os gestores tenham a responsabilidade
de apresentar os dados da instituição. A vereadora ressaltou
que quando se chega na rede estadual sem saber ler, é porque o
problema se encontra nos anos iniciais.

Além do Ministério da Educação, houve o diálogo com outros
ministérios, pautando temas como saúde da população negra,
políticas de empregabilidade, novos editais para qualificação
das cozinhas solidárias, promoção de moradias seguras e outras
melhorias  de  pessoas  da  periferia,  acesso  à  internet  de
qualidade, necessidade de fomento à cultura e abertura de
editais,  ampliação  de  territórios  quilombolas,  participação
popular  e  ampliação  da  presença  da  sociedade  civil  com  a
ampliação das conferências, entre outros temas.

MINUTO DE SILÊNCIO
Ivonete  Ludgério  (PL)  solicitou  um  minuto  de  silêncio  em
memória póstuma a Carlos Alberto Duarte, que foi secretário de
Campina Grande, e gerente do banco Itaú.

Jô  Oliveira  (PCdoB)  incluiu  o  nome  de  Eduardo  Jorge  –
Professor da Universidade Estadual da Paraíba, do Departamento
de Sociologia;

Rostand Paraíba (PP) – Eliaquim Pereira Soares; e Dra Carla –
Priscila Oliveira;

Nesta terça-feira (26), a 20ª sessão ordinária da 4ª sessão
legislativa  da  Câmara  Municipal  de  Campina  Grande,  foi
presidida por Fabiana Gomes (PSD) e Alexandre Pereira (UNIÃO),
secretariada por Janduy Ferreira (PSDB) e Anderson Almeida
(PSB), com a participação de 21 vereadores.

Com o esvaziamento da sessão, o vereador Alexandre Pereira
(UNIÃO), encerrou os trabalhos, convidando os parlamentares
para  a  sessão  ordinária  desta  quarta-feira  (27),  a  ser
realizada em formato híbrido, a partir das 9h30.
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